

令和3年度



園だより

しんまち保育園

足元を踊る色とりどりの落ち葉や風の冷たさに晩秋を感じる季節となりました。先日実施した運動会は、コロナ禍の為今年も制限のある中での開催となりましたが、子ども達の頑張る姿に成長を感じ、胸を熱くされた保護者の方も多かったかと思えます。子ども達も保護者の皆様から温かい拍手をたくさんいただき、思い出に残る運動会となったようです。今月も園外保育やいちご一会とちぎ国体のダンスキャラバンの来園等楽しみな行事がたくさん計画されています。また、12月に開催する生活発表会にむけての練習も始まります。

朝晩冷え込む日もあり体調を崩しやすくなる時期です。うがい手洗いはもちろんのこと規則正しい生活を心がけて感染症にかからないよう気を付けましょう。



保育目標

- ☆ 秋の自然に触れ、木の葉や木の実などを使ってあそぶ。
- ☆ 自然や身近な動植物に親しみ、関心を持つ。



保育行事

身体測定
第2回歯科検診 13:30～
園外保育（弁当をお願いします。）
避難訓練
生活発表会総練習
誕生会
合同交通安全誘拐防止指導
働く人にありがとう（5歳児）
ダンスキャラバン
親子木工教室（5歳児） 15:00～



- *毎週1回 清潔検査・交通安全誘拐防止指導
- *毎月1回 園庭石拾い・砂場整備



12月の予定

生活発表会

お供え作り（5歳児）

クリスマス会



おしらせ・おねがい

- ☆ 秋の火災予防週間 11月9日（火）～15日（月）までです。
全国統一防火標語『おうち時間 家族で点検 火の始末』
- ☆ 誘拐、交通事故などからお子さまを守りましょう。
事故防止の為、送迎時には門前付近への駐停車しないようにお願いします。
- ★ 保育料の納入期限を守りましょう。今月の保育料の引き落としは
11月30日（火）です。事前に残金の確認をお願いします。

◎尿検査について

5日（金）に検査容器を配布します。10日（水）朝一番の尿を採って
午前9時までに持ってきてください。2歳児からの実施となります。



「大人の言葉」は子どもの「脳の栄養」になる！！

**おうちの人との会話がお子さんの可能性と能力を引き出し、
脳を育てる上で最も効果があります！！**



おうちの人が子どもに話す言葉の数、その言葉をどんな言い方で話すかは、算数、空間的推論、読み書きなどの能力、自分の行動をコントロールする能力、ストレスに対する反応、粘り強さ、倫理観といったさまざまな側面で、その人の可能性がどこまで発揮されるかに影響します。

私たちは皆、一人ずつ違う強みを持ち、逆に、まず成功しない分野も持って生まれてきます。最高の言葉環境で育ってもその人の弱点は消えないでしょうし、最高の言葉環境で育てばどんな分野に取り組んでも最高にうまくいくというわけではありません。けれども、持って生まれた可能性(強み)を最大限に発揮できるかどうかに限って言えば、**私たちの脳が急速に発達している期間【特に生後から3歳】までに起こることが決定的要因です。**

子どもとたくさん話そう！

子どもと一緒に絵本を読み、物語を語ろう！

- ☆ 話かける言葉が多く、語彙が豊かであるほど、言葉の習得とIQに良い影響を与えます！（絵本読み聞かせは語彙を豊かにします。）
- ☆ 3歳までの栄養不良が、心身に甚大な影響を与えるように、3歳までの貧困な言語環境は、脳のシステムの形成の甚大な影響を与えます。
- ☆ 言語格差は、9歳、10歳時点の言語スキルや学校のテストの点数とも関連しています。

「3000万語の格差—赤ちゃんの脳をつくる、親と保育者の話しかけ」より